



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



WAREN ALLER ART sind übersiedelt

Das 1985 gegründete Unternehmen „Waren aller Art“ ist von der Esperantostraße 1 in die Leobner Straße 10 übersiedelt.

Inhaber Karl Fiedler bietet ein buntes Sortiment aus neuen aber auch gebrauchten Produkten. Bürgermeister Gerald Schmid, die Stadträte Harald Bergmann und Erwin Schabhüttl sowie IGK-Obmann Jörg Optiz und Michael Gassner von der WKO besuchten den Unternehmer am neuen Standort.

Karl Fiedler kann auf eine langjährige Berufserfahrung zurückblicken, war er doch mit seiner Gattin Waltraud am alten Standort in der Esperantostraße 34 Jahre lang tätig. In der neuen, äußerst geräumigen Flohmarkthalle verkauft Karl Fiedler Haushaltsartikel, Raritäten, Elektrogeräte, Möbel und noch vieles mehr. Die Produktpalette wird durch Feuerwerke für jeden Anlass ergänzt. Weiters leistet Karl Fiedler Unterstützung beim Übersiedeln oder Entrümpeln von Wohnungen und Häusern. Das vielfältige Angebot zeichnet sich durch gute Qualität zu einem vernünftigen Preis aus.

